



Apple at Work

Implantación y gestión

Fáciles de implantar. A cualquier escala.

Apple permite a los equipos de TI administrar dispositivos, gestionar su configuración, distribuir apps o contenido y proteger los datos corporativos. Con Apple Business Manager, los dispositivos se pueden asignar directamente a los empleados y empezar a usarse desde el minuto uno. Se acabaron las configuraciones manuales. Y como todas las plataformas de Apple ofrecen modelos de implantación flexibles, los empleados pueden ponerse manos a la obra más rápido que nunca con las mejores herramientas para cada tarea.

Gestión sencilla

Los dispositivos Apple cuentan con un entorno de gestión de dispositivos móviles (Mobile Device Management, MDM) integrado que permite al departamento de TI implantarlos fácilmente, distribuir apps y libros, configurar ajustes y garantizar la seguridad. Si a esto le sumamos una solución de MDM de terceros, los equipos de TI pueden gestionar y actualizar los dispositivos en remoto de forma inalámbrica. Y si alguno se pierde, pueden borrarlo de forma segura.

Las soluciones de MDM permiten configurar apps, cuentas y datos en los dispositivos, incluidas las contraseñas y políticas de cumplimiento. Los empleados son conscientes de los controles y tienen la garantía de que nadie accede a su información personal. Además, el departamento de TI puede supervisar los dispositivos sin interferir en la productividad.

Hay soluciones de MDM de una amplia gama de proveedores con distintas funciones y precios para que las empresas disfruten de la máxima flexibilidad, ya sea con servidores locales o en la nube. Todas utilizan el entorno de gestión de Apple en iOS, iPadOS, tvOS y macOS para gestionar las prestaciones y los ajustes de cada plataforma.

Implantación sin intervención

Apple Business Manager es un portal web que permite a los administradores de TI implantar el iPhone, el iPad, el iPod touch, el Apple TV y el Mac desde un solo lugar. Funciona perfectamente con las soluciones de MDM, lo que facilita la automatización de la implantación de dispositivos, la compra y distribución de apps y contenido, y la creación de ID de Apple Gestionados para los empleados.

Con Apple Business Manager, todos los iPhone, iPad y Mac pueden prepararse y configurarse de forma automática para que los equipos de TI no tengan que ir uno

por uno. El equipo de TI también puede comprar y distribuir apps para los empleados y darles acceso a los servicios de Apple con un ID de Apple Gestionado.

Modelos de implantación flexibles

iOS, iPadOS, tvOS y macOS son compatibles con políticas de seguridad y configuraciones flexibles que además son fáciles de aplicar y gestionar. Gracias a ellas, las organizaciones pueden proteger la información corporativa y asegurarse de que los empleados cumplan con los requisitos de la empresa aunque utilicen sus dispositivos personales (por ejemplo, a través de un programa BYOD).

De hecho, desde iOS 14, iPadOS 14 y macOS 11.1, los dispositivos Apple ofrecen opciones de inscripción y personalización a la medida de este tipo de programas. Las inscripciones de usuarios proporcionan más autonomía a los trabajadores con un dispositivo personal, a la vez que refuerzan la seguridad de los datos de la empresa cifrándolos y almacenándolos en un volumen AFPS independiente. Y en el caso de los dispositivos iOS y iPadOS, los equipos de TI disfrutan de una mayor flexibilidad para decidir qué apps no se deben eliminar sin que esto afecte a la experiencia del usuario. De este modo, los programas BYOD ofrecen el equilibrio perfecto entre seguridad, privacidad y experiencia de usuario.

Además, cuando una organización compra dispositivos a Apple o a un operador o Distribuidor Autorizado Apple participante, los equipos de TI también tienen la opción de establecer un nivel de control superior mediante la supervisión y la inscripción de dispositivos de empresa.

Más información sobre la implantación y la gestión.

apple.com/es/business/it

help.apple.com/deployment/macOS

help.apple.com/deployment/iOS

support.apple.com/guide/mdm

Este método de inscripción proporciona controles de gestión de dispositivos que no existen en otros modelos de implantación, incluidas prestaciones de seguridad avanzadas y la inscripción en MDM no eliminable. El equipo de TI puede imponer o retrasar la instalación de actualizaciones de software en los dispositivos supervisados para garantizar la compatibilidad con las aplicaciones internas.

Los dispositivos propiedad de la empresa pueden entregarse a un solo usuario, compartirse entre empleados con responsabilidades similares o configurarse para un uso o una app concretos.